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ОАО “ТНК-Нягань
В ОАО «ТНК- 

Нягань» 24 января 
состоялось рабо
чее совещание -  
встреча руковод
ства с трудовым 
коллективом под 
названием «День 
мастера». Прове
дению первого в 
2004 году Дня мас
тера сопутствова
ло подведение 
итогов работы 
предприятия за 
минувший год, а 
также награжде
ние победителей 
производствен
ных соревнова
ний, проходящих 
в ОАО.День мастераГенеральный директор 

ОАО «ТНК-Нягань» 
Ю. Г. Ященко, прежде 
всего, ознакомил собравшихся 

руководителей подразделений с 
показателями работы в 2003 году. 
Коллектив справился со всеми 
задачами, поставленными перед 
ним материнской компанией 
«ТНК-ВР», первым среди дочер
них предприятий выполнив план 
по добыче нефти. Затем Юрий 
Геннадьевич ответил на все вол
нующие собравшихся вопросы, 
предложил коллегам открыто 
высказывать свои мнения и пред
ложения, касающиеся производ
ственного процесса, социальных 
и бытовых тем. Особое внимание 
он уделил проблемам техники бе
зопасности труда. Несмотря на 
то, что в минувшем году количе
ство нарушений в этой сфере 
было снижено на 31 процент, по- 
прежнему имеют место случаи ха
латного отношения к технике и 
собственной безопасности. «Не 
забывайте, что каждого из нас 
вечером ждут дома,- напомнил 
Ю. Г. Ященко. - Руководство ОАО 
«ТНК-Нягань» со своей стороны

делает все возможное для обес
печения соответствующих усло
вий работы и осуществления про
изводственного контроля. Но 
каждый из вас и сам должен за
ботиться об этом». Генеральный 
директор особо подчеркнул, что 
недобросовестное выполнение 
правил безопасности труда зача
стую приводит не только к несча
стным случаям, но и к загрязне
нию окружающей среды. Поэтому 
каждый работник нефтегазодобы
вающего предприятия в перво
очередном порядке должен забо
титься о сохранении экологии.

Продолжили начатую тему на
чальник отдела охраны окружаю
щей среды К.Я. Вернигора и 
директор департамента производ
ственного контроля С. В Беланов, 
рассказавшие о подготовитель
ных работах по получению пред
приятием сертификатов качества 
международного образца в обла

сти охраны труда и природы. 
«Сейчас мы пытаемся внедрить 
такую систему, при которой дея
тельность в обеих сферах будет 
проводиться не только в соответ
ствии с законодательством, но и 
на основе прогрессивных идей 
участников добывающего процес
са, - объяснили они. -  Мы стре
мимся к тому, чтобы работа, на
правленная на сохранение 
благоприятной экологической об
становки и соблюдение требова
ний по производственной безо
пасности, была настолько 
прозрачной, что каждый сотруд
ник общества мог бы видеть свою 
роль в улучшении состояния ок
ружающей среды и снижении рис
ков нанесения ущерба жизни и 
здоровью персонала, имуществу 
ОАО ТНК- Нягань, чувствовал бы 
на себе такую же ответственность 
за это, как руководители соответ
ствующих подразделений».

Чтобы осуществлять дополни
тельные обязанности професси
онально, каждый сотрудник пред
приятия в ближайшее время 
пройдет специальную подготовку.

Что касается награждения по
бедителей производственных со
ревнований за четвертый квартал 
2003 года, то Почетные грамоты, 
переходящие вымпелы и денеж
ные премии получили: цех добы
чи нефти и газа № 4 (руководи
тель М.Д. Сахаутдинов), цех 
подготовки и перекачки сырой 
нефти N9 2 «Ем-Ёга» (Е. А. Зорин), 
бригада по добыче нефти и газа 
№ 12 ЦЦНГ № 2 ( В. В. Прокудин). 
По итогам всего 2003 года побе
дителями стали коллективы цеха 
добычи нефти и газа №4 
(М. Д. Сахаутдинов) и бригады по 
добыче нефти и газа ЦЦНГ №4 
(С. И. Сапегин).

Елена ШАРАПОВА.
Фото автора.

Пресс-конФереиипя К.А. Амиров: 
«Северянам нужно активней 
отстаивать свои  интересы...»

На прош лой неделе, 22 
января, Нягань посет ил де
пут ат  Госуд а р ст ве нно й  
Д ум ы  РФ четвертого созы 
ва от Хант ы-Мансийского  
автономного округа, Ямала 
и юга Тюменской области  
К. А. Амиров. Во вт орой по
л о в и н е  д н я  о н  п р о в е л  
вст речу с коллегами-депу- 
т ат ами городской  Д ум ы ,

а кт и в и с т а м и  м е с т н о го  
отделения партии «Единая 
Р оссия» и ж урнал ист ам и  
няганских СМИ. Участие в 
ней принял  глава м уници
п а л ь н о г о  о б р а з о в а н и я  
А. В. Рыженков.

В начале встречи Курбан Ами
рович рассказал о расстановке 
сил в новом составе Госдумы и 
ситуации, в которой она начина

ет работу. В ходе дальнейшего 
общения и в ответах на поступив
шие вопросы (а их было немало) 
разговор коснулся тем, волную
щих северян.

«Севера станет 
меньше...»

- ...Политика государства и 
сама концепция подхода к север
ным территориям страны меняет

ся. В связи с этим проводится ра
бота по внедрению нового райо
нирования территорий. Уже напе
чатана предварительная карта. Я 
еще эти материалы не смотрел 
(после возвращения в Москву бу
дем разбираться с предложения
ми), но по имеющемуся опыту, по 
тому, как себя ведет Правитель
ство РФ, могу сказать, что Севе
ра станет меньше. Пб этому по
воду депутатам-северянам 
придется «воевать».

В феврале намечено провес
ти заседание Президентского Со
вета, на котором будут обсуждать
ся вопросы о концепции 
государства в отношении разви
тия северных территорий.

(П р о д о л ж е н и е  н а  2 -й  с т р .).

“ Волшебное ас
сорти” .


